

ACIERIE : Ascométal va investir à Saint-Saulve et reconvertir les Dunes

La société [ASCOMETAL](#) / T : 01.55.70.73.00, spécialisée dans la fabrication d'aciers, a décidé, dans un contexte difficile pour le secteur, de rapprocher ses 4 sites français, dans le but d'une optimisation industrielle et commerciale. La reprise de l'usine de Saint-Saulve, auparavant au groupe [VALLOUREC TUBES FRANCE](#) / T : 03.27.22.23.24 n'est pas encore signée, mais le volume d'activité pétrole d'Ascométal y sera rassemblé, visant la production de 275 000 tonnes par an. Un investissement de 6 millions d'euros devrait permettre d'élargir la gamme de production. Par ailleurs, l'usine des Dunes à Dunkerque va être reconvertie pour la fabrication de poudres d'acier, à hauteur de 25 millions d'euros, et une cage dédiée au laminage sera installée, pour un investissement de 15 millions d'euros. Dans le cadre de cette reconversion, qui verra la déconstruction puis la reconstruction de l'usine des Dunes, 179 emplois seront supprimés, et bénéficieront d'un accompagnement social durant trois ans, avec une priorité de réembauche sur les nouvelles unités industrielles, fin 2019. www.ascometal.fr